

Aumentan los muertos en Siria por ataques terroristas contra Damasco



Damasco, 9 may (RHC) A cuatro ascendió la cifra de muertos y a 24 la de heridos en Damasco, la capital de Siria, por los ataques con cohetes del grupo terrorista autoproclamado Estado Islámico, lanzados desde el distrito de Jayár Al-Asuád.

La policía precisó que de ese total dos civiles fallecieron y otros 11 resultaron lesionados, entre ellos tres mujeres, en la Plaza Al-Maysát, luego de impactar uno de los morteros contra un autobús en esa área.

Otros dos civiles perdieron la vida y 13 recibieron heridas, incluidos varios niños, después de que otro cohete golpeó la Torre Comercial de Damasco, cerca de la Plaza Marjé.

En los sitios donde cayeron los artefactos explosivos, numerosos inmuebles resultaron dañados y se incendiaron varios vehículos.

Con anterioridad, al menos dos civiles murieron como consecuencia de un ataque israelí con misiles en la zona de Kissweh, unos 20 kilómetros al sur de Damasco.

Un hombre y su esposa, vecinos de la provincia de Deraa, perecieron por la explosión causada tras la intercepción de misiles israelíes en la autopista Damasco-Deraa, explica un comunicado del organismo gubernamental.

Por otro lado, se reportaron incendios en dos instalaciones en el parque industrial de Kissweh, donde decenas de carros de bomberos acudieron al lugar para extinguirlos.

Fuentes militares comunicaron que una fábrica de cartón perteneciente al grupo Sharbayi se quemó por completo.

Anteriormente, las autoridades de este país precisaron que la Defensa Antiaérea interceptó y destruyó dos misiles israelíes en la localidad de Kissweh.

Al parecer los incendios ocurridos en la zona dañada los provocaron los restos de los artefactos explosivos derribados.

En reiteradas ocasiones aviones israelíes dispararon misiles contra territorio sirio desde el espacio aéreo libanés o desde los Altos del Golán ocupado por Tel Aviv.

Los bombardeos de Israel contra posiciones de este país árabe fueron denunciados de forma enérgica por el gobierno sirio ante Naciones Unidas y su Consejo de Seguridad, al considerarlos violatorios de la soberanía nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161940-aumentan-los-muertos-en-siria-por-ataques-terroristas-contradamasco>



Radio Habana Cuba